
Herr Engelhardt: 

Der Presse wurde entnommen, dass sich die Bürgermeister des Rhein-Sieg-
Kreises, der Landrat, die Stadt Bonn und die Polizeipräsidentin zu einem ernsten 

Thema, nämlich Gewalt gegen Ordnungskräfte, Polizei und Feuerwehr engagiert 
haben und dazu eine gemeinsame Erklärung abgegeben haben. Frage: Wäre es 
nicht schön gewesen, wenn wir auch eine Resolution hier im Stadtrat dazu 

beschlossen hätten. Kann dies nachgeholt werden? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Grundsätzlich ist es wichtig, dass sich öffentliche Personen zu einer solchen 
Resolution aussprechen. Die Frage stellte sich bei den Behördenleitern, wie man 

gemeinsam als Dienstherr ein Zeichen setzen kann. Darüber ist es zu der 
gemeinsamen Aktion gekommen. Gleichzeitig sind die Bürgermeister Vorsitzende 

des Rates. Wichtig ist, dass die Bürgermeister in ihre Behörden die Resolution 
hineingegeben haben. Es gibt dazu eine Arbeitsgruppe, die Rückmeldungen und 
Schilderungen von Vorfällen sammeln wird.  


